



Regresa Xóchitl al Senado tras perder en las elecciones

Después de contender por la Presidencia de la República donde perdió contra la morenista Claudia Sheinbaum, la ex candidata presidencial Xóchitl Gálvez regresará a su escaño en el Senado a partir de este miércoles tras pedir licencia para buscar la primera magistratura del país.

Gálvez solicitó a la mesa directiva del Senado retomará su lugar en la Cámara Alta por los próximos tres meses que aún le quedan a la presente Legislatura.

Será este miércoles cuando Xóchitl Gálvez regrese como senadora a la Comisión Permanente que termina el 30 de agosto cuando concluirá la 65 Legislatura para dar paso a la nueva legislatura que fue electa este 2 de junio pasado.

Con ello, Gálvez retomará su escaño en el Senado por lo cual la senadora de MC, Laura Ballesteros tendrá que regresar ese espacio. ● (Redacción)